

学校だより 3つの「あ」×3つの「ことば」

けいせい

帯広市立啓西小学校

どんだん(活動する子)

わくわく(感動する子)

いきいき(表現する子)



令和6年12月19日発行

2学期も残すところ数日となりました。2学期の始まりは、暑い暑いと思っても、気がつけばすっかり冬のたたずまいに変わり、季節はきちんと移ろっています。さて、今号では、2学期も終盤を迎えた子ども達の様子を中心にお伝えします。

ジャンボ書道体験教室 ～思いを一字に込めて～



6年生は毎年この時期に卒業を見据えて、ジャンボ書道体験にチャレンジしています(11月26日実施)。向き合っていたのは〇〇〇〇さん(〇〇高等学校教諭)です。子どもたちは、体全体で大筆を操り、漢字一字に各々の思いを託し、一気に書き上げていきました。一人ひとりの作品には、それぞれの思いが込められています。作品は卒業式当日、会場に飾ります。子どもたちの思いの詰まった大作を是非、ご覧ください。

写真は、体験教室での子どもたちの様子を収めたものです。講師の〇〇先生か

らレクチャーを受け、筆を持ち全身を使って書き上げていく様子や同時進行で片付けに勤しむ様子が伝わります。さすがは、6年生。連携した動きで、2コマという限られた時間内にすべての作品を仕上げることができました。卒業を前に、

確かな成長を垣間見ることができ、頼もしく思いました。〇〇先生、お忙しい中、本当にありがとうございました。

金融経済教育授業公開in北海道を終えて

11月15日(金)に北海道金融広報委員会と共催し、〇〇〇〇主幹教諭が6年2組の授業を公開しました(*右写真は、12月3日十勝毎日新聞に掲載された記事になります)。授業では、電子マネーと現金は同様の価値を持つこと、キャッシュレス決済を使用する際の注意点などをグループで話し合い、発表するなどして理解を深めていました。また、授業後の講演会には、6年生も参加し、あんびるえつこ氏によるカレー作りゲームなどを通して、お金の使い方などについて考えていました。

本事業は、本校 PTA 講演会と西陵中エリアファミリーの講演会を兼ねて開催しました。平日のお忙しい時間帯にも関わらず、多くの方々の参会をいただきました。子どものみならず、私たち大人もお金について考えるきっかけをいただきました。開催に関わっていただきましたすべての方々に感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

毎日新聞 2024年(令和6年)12月3日

お金の使い方についてグループでまとめた意見を発表する児童ら



2学期の登校日は82日でした。この間、『おびひろ市民学』『出前講座』をはじめ、地域の方々や外部講師の方々のお力添えをいただき、子ども達に向き合っていました。ここでは、その一端を写真で綴りながらお伝えします。

* なお、今号で紹介するのは、11月21日以降分になります。

11月21日(木)の昼休みの一コマ ~図書ボラの方々とのふれあいから~



図書ボランティアの方々による読み聞かせの様子(左)と各フロアに飾られた装飾の数々
~ おなじみのキャラクターが多数出迎えてくれます ~

11月22日(金)おもちゃランド ~2年生が1年生を遊びの世界に招待しました~



2年生が、生活科の時間に1年生を遊びの世界に招待しました。色々なアイデアを基に作られた「おもちゃ」が所狭しと並べられ、異学年の交流が積極的に図られていました。2年生から1年生へ、1年生から2年生へと交流が広がり、楽しい時間を過ごすことができたようです。

12月3日(火)本格的な冬の到来!! 冬道教室を開催しました



本格的な冬の到来を前に、本校では交通指導員をお迎えし、『冬道教室』を開催しました。ねらいは次の2点です。

- ①交通安全の意識を高め、冬道の道路交通の注意事項について理解を深めること
- ②事故にあわないように、冬道を安全に通行する方法を身に付けること

車は急には停まりません。
交差点では、「止まる・見る・待つ」を意識しましょう。

<改めて注意しましょう!>

今後、寒さが厳しくなり、降雪や冷え込みで路面がツルツルになることが想定されます。子ども達の健康と安全確保のために、次のことに十分ご注意ください。

- ① 手袋や帽子を身に付けて登校しましょう。また、転倒に備えて、ポケットから手を出して歩きましょう。
- ② 道路によって路面状況が異なり、横断歩道の白線上も大変滑りやすいので、足元をよく見て歩きましょう。
- ③ 車もスリップして、急に停まれません。青信号を過信せず、車の動きを見てから渡りましょう。

※ インフルエンザ等の感染症の流行にも引き続き注意しましょう。

本格的な冬の到来です。安全で安心な環境をしっかりと整えていきましょう!!